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Inhalt: 
 
Eine wichtige Grundlage der Arbeit der Gesellschaft für Arbeit, Beratung und Integration bestand in dem 
Ziel, Sozialhilfe einzusparen. 
 
 
 
Da trotz wiederholter Nachfrage, u.a. von den Mitgliedern der Arbeitsgruppe GABI, von der Verwaltung 
dazu keine Angaben gemacht wurden, 
 
frage ich den amtierenden Oberbürgermeister: 
 
Wie hoch waren die tatsächlichen Einsparungen im Bereich der Sozialhilfe durch Vermittlung o.g. 
Gesellschaft in den 1. und 2. Arbeitsmarkt? 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Jana Schulze 
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